



Numéro d'article / Article number: 3B37FT

Porte de clôture mobile avec poignée ou serrure anti-panique,
Largeur de passage : 1,25 m Hauteur totale : 2,10 m, avec
bouton à l'extérieur et poignée à l'intérieur avec fonction anti-
panique type E

Description de l'article

Porte de clôture mobile avec poignée ou serrure anti-panique

Porte de clôture mobile

Fabriquées à partir d'une structure de châssis soudée robuste, elles permettent d'assurer un accès et une sortie sûrs et sécurisés depuis une zone délimitée par une clôture de chantier, sur les chantiers ou dans d'autres installations mobiles. C'est pourquoi ces portes de clôture mobiles robustes, équipées d'une serrure, sont de plus en plus utilisées lors d'événements et sur des chantiers soumis à des exigences de sécurité élevées (par exemple dans les aéroports, les établissements publics, etc.).

· Fabriquées à partir d'une structure de châssis soudée robuste

- Largeur de passage : 1,25 m Hauteur totale : 2,10 m
- avec bouton à l'extérieur et poignée à l'intérieur avec fonction anti-panique type E

Numéro EAN / EAN number: 4250384785550

Catégorie de fret / Freight category: B

Mobile fence door with handle or panic lock, Passage width:
1.25 m Total height: 2.10 m, with knob outside and handle inside
with panic function type E

Item description

Mobile fence door with handle or panic lock

Mobile Fence Gate

Welded from a sturdy frame construction to ensure a secure and safe entrance or exit from an area secured by a construction fence at construction sites or other temporary facilities; for this reason, these heavy-duty mobile fence gates with locks are increasingly being used at events and construction sites with high security requirements (e.g., airports, public facilities, etc.).

·Welded from a sturdy frame construction

- Passage width: 1.25 m Total height: 2.10 m
- with knob outside and handle inside with panic function type E

Technical specifications

Weight: kg

Dimensions: 200 mm x 1978 mm x 1918 mm

material: S235 JR

surface: hot dipped galvanized

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.